

Traversée de la Manche

Written by toi

DATE_FORMAT_LC2 - Last Updated DATE_FORMAT_LC2

Depuis ton retour, tu t'es remis au travail pour améliorer ton système de propulsion. Il faut vite finaliser cette mécanique pour la reproduire, et se relancer à plusieurs dans ce voyage intercontinental qui passe par la traversée du Détroit de Bering. Cette fois ci, vous seriez quatre : Patrick, un jeune motard Australien et deux amis Russes : Tim et Vladimir. Depuis Grenoble, tu ne fais des essais que sur lac. Ton expérience en mer s'est limitée à quelques kilomètres dans la baie de Krista (Egvekinot), et il faut désormais multiplier les essais en mer pour acquérir de l'expérience, et rencontrer les problèmes spécifiques à la mer : milieu corrosif, dynamique des vagues différente, marée, ... C'est pourquoi avec Patrick vous avez décidé de traverser la Manche. Un autre but de cette traversée est aussi de faire un film promotionnel : il faut trouver des sponsors, surtout pour Patrick et vos amis Russes car de ton côté, ton motobato arrive à maturité.

Dimanche 21 juin 2015

Jour de l'été. En 2010, tu étais déjà parti le 21 juin pour un an de voyage. Aujourd'hui, ce n'est pas pour un an, mais c'est quand même un voyage important. Tu passes la matinée à ranger dans les sacs toutes les pièces démontées la veille. Même si tu es un peu moins chargé que lors de ton voyage vers le Bering, remplir ces sacs est toujours un puzzle. Alors que tu finis d'attacher le bateau sur les sacs, tu vois la moto se pencher doucement, jusqu'à se retourner et chuter. Cela te rappelle des souvenirs... Tu la redresses vite, sans difficulté. Tu es surpris par la facilité à la redresser. Pendant ton voyage en Sibérie, elle s'était ainsi retournée deux fois. Le jour du départ, puis sur la route de Magadan le jour où tu avais rencontré Patrick. Mais à chaque fois, on t'avait aidé à la redresser. Le reste du voyage, tu stressais à chaque arrêt, hanté par l'idée de la voir se retourner car tu te croyais incapable de la redresser seul. Tu réalises aujourd'hui que tu aurais pu le faire seul, même si la charge était un peu supérieure à celle d'aujourd'hui. Ce retournement te rappelle aussi que tu devais améliorer la béquille, et que cette idée était passée aux oubliettes. A noter quelque part! La route se passe bien. Tu roules tranquille, à 110 km/h. Tu as vite retrouvé l'habitude de conduire cette moto lourdement chargée. Tu retrouves ta mère et tes soeurs le soir. Elles ne t'avaient jamais vu en conducteur de motobato.

Lundi 22 juin 2015

Tu quittes Paris tranquillement en début de matinée. Au moment du départ, ta mère souhaite te prendre en photo avec ton chargement :

Traversée de la Manche

Written by toi

DATE_FORMAT_LC2 - Last Updated DATE_FORMAT_LC2

